

# *Un congrès international à La Havane sur les dérivés de la canne*

---



**Hotel Nacional, La Habana, 24 al 28 de junio de 2019**



La Havane, 24 juin, (RHC).- Des experts d'une vingtaine de pays participent à partir d'aujourd'hui et jusqu'à vendredi au Ve congrès international sur le sucre et sur les dérivés de la canne.

Plus de 200 communications seront présentées à cette rencontre. Quelques-unes portent sur les nouveautés de cette agro-industrie.

Le comité organisateur a prévu en parallèle la tenue d'un Forum d'affaires. C'est dans ce cadre que le Groupe d'entreprises AZCUBA présentera le portefeuille d'opportunités d'affaires qu'offre l'industrie sucrière cubaine et les lignes de production des dérivés de la canne ainsi que le programme de construction de centrales bio-électriques.



**Radio Habana Cuba**